



## Le patriarche Néophyte de Bulgarie est décédé



**Service de communication du DREE, 14.03.2024.** Le patriarche Néophyte de Bulgarie s'est éteint à Sofia le 13 mars 2024 dans sa 79<sup>e</sup> année des suites d'une longue maladie, rapporte patriarchia.ru se référant au site officiel de l'Église bulgare.

\*\*\*

Le patriarche Néophyte de Bulgarie (né Siméon Nikolov Dimitrov) était né le 15 octobre 1945 à Sofia.

En 1971, il avait achevé ses études à l'académie de théologie de Sofia. Sa thèse sur « La place du chant de l'époque synodale dans l'histoire du chant d'église russe » lui a valu le titre de docteur en théologie. Il était également diplômé du département de direction de chant choral de l'académie de théologie de Moscou. Le patriarche Pimène de Moscou et de toutes les Russies lui avait remis l'insigne « Premier diapason d'or ».

A son retour de Moscou, le futur patriarche a été nommé le 1<sup>er</sup> septembre 1973 professeur de chant d'église à l'académie de Sofia et chef du chœur d'étudiants.

Le 3 août 1975, il a été tonsuré moine au monastère de Troyan par le patriarche Maxime de Bulgarie qui lui donne le nom de Néophyte. Le 15 août 1973, il a été ordonné hiérodiaque par le patriarche Maxime, puis hiéromoine le 25 mars 1976.

A partir du 30 septembre 1975, il a été chef du chœur des prêtres de Sofia.

Le 15 juillet 1977, il est revenu à l'enseignement, dispensant à l'académie de Sofia des cours de chant d'église et de liturgie, restant à ce poste jusqu'en 1980.

Le 21 novembre 1977, il est élevé à la dignité d'archimandrite.

Le 1<sup>er</sup> janvier 1981, il est nommé protosyngèle de la métropole de Sofia. Le 8 décembre 1985, il est consacré évêque, vicaire de la métropole de Sofia à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski.

Le 1<sup>er</sup> décembre 1989, il est nommé recteur de l'académie de théologie de Sofia. A la suite de la transformation de l'établissement en faculté de théologie de l'université de Sofia, il en devient le premier doyen le 26 juillet 1991.

Le 27 janvier 1992, il est nommé premier secrétaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe bulgare.

Le 27 mars 1994, il est élu métropolite de Dorostolon et de Tcherven. Après la division du diocèse en éparchies de Dorostolon et de Roussé, il est nommé le 17 décembre 2001 métropolite de Roussé sur une résolution du Ve Concile de l'Église nationale.

Du 28 octobre 2009 au 24 janvier 2010, il administre temporairement le diocèse de Dorostolon.

Le 24 février 2013, il est élu patriarche de Bulgarie. Son intronisation patriarcale a eu lieu le même jour à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91521/>